

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A MÁS DE MIL POBLADORES DEL BARRIO SADRACH ZELEDÓN DE MATAGALPA

NOTA DE PRENSA

Managua, 28 de Enero de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que ayer el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiando Nicaragua, a través de Empresa inauguró el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable en el barrio Sadrach Zeledón, de la ciudad de Matagalpa; con el cual se Restituyó el Derecho al Vital Líquido a 1 mil 32 pobladores.

Estos pobladores asentados en una zona alta de la ciudad tenían problemas con el abastecimiento de agua por lo cual la acarreaban de largas distancias. Ahora con el Proyecto gozan de 12 horas diarias de agua potable segura y de calidad en sus hogares, lo que mejoró significativamente su calidad de vida.

Las obras consistieron en la instalación de 4 mil 134 metros lineales de tuberías de conducción y distribución, 172 conexiones domiciliarias; la construcción de una estación de bombeo de 10 caballos de fuerza, 2 tanques de almacenamiento de 22 mil litros de capacidad cada uno, y otros 2 tanques de igual capacidad que se construirán en los próximos días.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía, el Organismo Ingenieros Sin Fronteras, ENACAL y los protagonistas del proyecto, estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua “Estamos felices por este gran logro, ya que por más de diez años teníamos que jalar agua o comprarla en barriles sin saber si tenía higiene; pero ahora gracias a Dios, al Buen Gobierno de Daniel, a ENACAL, nos apoyaron grandemente y hoy tenemos agua en las casas”, dijo la Cra. Sonia Hernández. Por su parte, el Cro. Frank Torres apuntó: “Nos decían que era imposible traer el agua a esta zona que es alta; pero hoy damos muchas gracias al Comandante Daniel, la Compañera Rosario, a ENACAL, a los pobladores y todos los que colaboraron para hacer posible el este hermoso proyecto que va cambiar totalmente nuestras vidas”.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.